
REQUERIMENTO Nº 00078/2018 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

Prof. Deley Oliveira 
Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

 

Senhor Presidente,  

 

 

O Vereador que este subscreve, vem  respeitosamente solicitar vosso 

obséquio de, após ouvido o plenário, encaminhar expediente ao senhor 

Secretário da Infraestrutura, solicitando que seja feita a reposição de lâmpadas 

na Avenida José Otávio, pois, a mesma se encontra com 4 postes com lâmpadas 

queimadas, em que, principalmente nas proximidades do Estrela Supermercado, 

nº 1.235, a situação é muito difícil. 

 

Devido a escuridão muitos marginais estão aproveitando para cometer 

seus delitos, como ocorreu ultimamente em que uma moto foi roubada. 

 

Portanto, para que as famílias possam ter mais pais, é necessário que estas 

lâmpadas sejam repostas, para evitar a escuridão e permitir que as pessoas 

possam circular a noite com mais segurança. 

 

 

 

Gabinete do Vereador,  11  de abril de 2018. 

 

 

 

 

JC 

Vereador - MDB 

 

 


